

Aplikasi MyPertamina Untuk Lindungi Hak Masyarakat Pengguna BBM Bersubsidi

Balikpapan, Gerbangkaltim.com – PT Pertamina Patra Niaga Regional Kalimantan menyatakan penggunaan Aplikasi MyPertamina digunakan sebagai upaya melindungi hak masyarakat terhadap Bahan Bakar Minyak (BBM) Subsidi sebagai Inovasi dalam komitmen penyaluran tepat sasaran. Rabu, (29/06/2022)

Area Manager Communication & Relation Kalimantan, PT Pertamina Patra Niaga Regional Kalimantan, Susanto August Satria mengatakan, di wilayah regional Kalimantan yang menjadi uji coba pendaftaran kendaraan adalah Kota Banjarmasin, Kalimantan Selatan.

“Jadi saat ini yang dilakukan adalah pendaftaran kendaraan roda empat atau lebih yang merasa berhak mengkonsumsi BBM subsidi solar atau pertalite,” ujarnya, Jumat (1/7/2022).

Satria menambahkan, setelah konsumen mendaftarkan diri dan mendapatkan Barcode/QR Code, maka transaksi dapat dilakukan dengan menunjukkan barcode tersebut.

“Sedangkan untuk pembayaran banyak opsi bisa tunai, menggunakan Kartu Debit/Kredit atau melalui aplikasi mypertamina,” tegasnya.

Khusus untuk Kota Balikpapan, katanya, masih belum diberlakukan dan untuk saat ini masih belum diketahui waktu pemberlakuan pelayanan BBM bersubsidi.

“Tujuan dari pendaftaran ini supaya penyaluran BBM subsidi tepat sasaran,” katanya.

Disini, lanjutnya, yang terpenting adalah memastikan menjadi pengguna terdaftar di website MyPertamina, jika seluruh data

sudah cocok maka konsumen dapat melakukan transaksi di SPBU dan seluruh transaksinya akan tercatat secara digital.

“Inilah yang sebenarnya kami harapkan,” ungkapnya.

Melalui aplikasi ini, lanjutnya, Pertamina juga dapat mencocokkan data serta mengenali siapa saja konsumen Peralite dan Solar sehingga kedepannya, bisa menjadi acuan dalam membuat program ataupun kebijakan terkait subsidi energi.

“Sehingga Pertamina bersama pemerintah sekaligus melindungi masyarakat yang saat ini berhak menikmati bahan bakar bersubsidi,” lanjutnya.

Sedangkan, tata cara konsumen daftar solar subsidi atau Peralite roda empat atau lebih yakni siapkan dokumen yang dibutuhkan yaitu KTP, STNK, foto kendaraan dan dokumen pendukung lainnya, kemudian buka website: subsidi-tepat.mypertamina.id. Lalu, centang informasi memahami persyaratan.

Selanjutnya, klik daftar sekarang dan ikuti instruksi dalam website tersebut. Tunggu pencocokan data maksimal tujuh hari kerja di alamat email yang telah didaftarkan atau cek status pendaftaran di website secara berkala.

Terakhir, apabila sudah terkonfirmasi unduh atau download kode QR dari website dan simpan untuk bertransaksi di SPBU Pertamina.

Pendaftaran kendaraan melalui website MyPertamina ini dimulai 01 Juli 2022. Dimana uji coba awal berlaku di beberapa Kabupaten/Kota yang tersebar di lima provinsi yakni Kalimantan Selatan, Sulawesi Utara, Jawa Barat, Sumatera Barat dan DI Yogyakarta.